

O'BRIEN LION LIBRARY - MEDIA CENTER

MRS. PERREAULT, TEACHER-LIBRARIAN, LPERREAULT@WASHOESCHOOLS.NET

Lectura de otoño

¡Los clubes de lectura están de vuelta! Una vez que nos ajustemos en el año escolar, los clubes de lectura regresarán a ambos horarios de almuerzo. La selección de este año incluirá una lectura clásica y una novela más alegre. Este debería ser un momento divertido en el que su estudiante pueda hacer amigos y mejorar sus habilidades de lectura.



Mackin a través de la aplicación! – Padres, configuren a sus hijos con la aplicación Mackin Via para que puedan usar la colección de libros electrónicos de O'Brien en sus teléfonos. Hay aproximadamente 1000 títulos de libros electrónicos y audiolibros disponibles. (Estos títulos también están disponibles en computadoras). ¡Escuchar mientras se lee aumenta la capacidad de comprensión de ese texto en 2 niveles de grado! Y esto es fantástico para pasar el tiempo en el coche: ¡la familia puede escuchar junta!

Horario: de las 7:10 a.m. a las 2:05 p.m. la mayoría de los días.

Los estudiantes acceden a la biblioteca con una clase o con un pase de un maestro. La biblioteca está abierta a la hora del almuerzo los días que no hay clases reservadas.

<u>Circulación:</u> Los estudiantes pueden tomar prestados materiales de la biblioteca durante 15 días escolares a la vez y los materiales pueden renovarse una vez. La mayoría de los estudiantes pedirán prestados uno o dos libros a la vez. Los estudiantes que adeuden multas se limitarán a un libro.

<u>Libros prestados:</u> si un estudiante todavía tiene un libro prestado en O'Brien (u otra escuela del distrito), pídale que lo devuelva a O'Brien. La multa por libro perdido desaparecerá y la biblioteca podrá prestar el libro a otro estudiante. ¡Así todos ganan!

Guía de lectura para padres

Los bibliotecarios escolares hacen todo lo posible para desarrollar una colección de ficción y no ficción clásica y contemporánea que incluya literatura popular y premiada. La colección de la biblioteca de una escuela secundaria puede ser particularmente complicada porque nuestras edades oscilan entre los 11 y los 14 años. La madurez de los estudiantes, los niveles de lectura y los intereses en la escuela intermedia también varían desde las habilidades del grado primario hasta el nivel universitario. Es prioridad del maestro-bibliotecario proteger el derecho de nuestros estudiantes a leer aquellos materiales protegidos por la Primera Enmienda. También es prioridad del maestro-bibliotecario desarrollar y mantener una colección apropiada para los estudiantes que refleje temas, intereses y niveles de lectura diversos y equilibrados. Esta no es una tarea fácil y es por eso que los padres son los censores número uno de sus propios hijos. Un libro para jóvenes que puede ser perfectamente apropiado para un alumno de octavo grado puede ser motivo de preocupación para los padres de un nuevo alumno de sexto grado.

La literatura para adultos jóvenes, a menudo abreviada como "YA" (Young-Adult), es un tipo de literatura dirigida específicamente a adolescentes y preadolescentes, que generalmente tienen entre 12 y 18 años. La literatura juvenil es conocida por sus personajes identificables, voces auténticas y escritura que atrae a los jóvenes. A menudo aborda las experiencias y desafíos únicos que enfrentan los adultos jóvenes, como, entre otros, la identidad, la amistad, el amor, la dinámica familiar, el autodescubrimiento, la salud mental, la justicia social y la superación de la adversidad. Estos temas conectan con los lectores, ya que a menudo experimentan problemas similares en sus propias vidas. Además, la literatura juvenil incorpora con frecuencia representaciones diversas, con personajes de diversos orígenes, culturas e identidades.

Como padres, ustedes desempeñan un papel crucial al guiar las elecciones de lectura de sus hijos y fomentar el amor por la lectura. Al tener conversaciones abiertas y compartir el viaje de lectura de su hijo, puede enriquecer su experiencia de lectura y fortalecer su vínculo como familia. Si tiene alguna pregunta o desea recomendaciones de libros, no dude en comunicarse. Juntos podemos inspirar un amor por la lectura que durará toda la vida.

Sin embargo, si desea evitar que su hijo saque libros clasificados como de nivel de interés para adultos jóvenes, el bibliotecario de la escuela puede poner una nota en su cuenta a tal efecto.

Si no desea que su hijo saque libros juveniles, devuelva la parte inferior de este formulario a la escuela. No es necesario que devuelva este formulario si está de acuerdo con que su hijo saque estos libros.

Por favor devuelva este formulario a la biblioteca de la escuela de su hijo lo antes posible solo si NO desea que su hijo saque libros juveniles. Si prefieres determinar en familia qué es lo adecuado caso por caso, no necesitas hacer nada más.

[] NO, mi hijo no puede sacar libros "YA" (lesignados para jóvenes en la biblioteca este año. Por favor ponga una n	ota en su cuenta.
Nombre del estudiante:		
Firma del padre/tutor:	Fecha:	